



# Toyota partenaire du Jumping International Montpellier Occitanie

Le 24 oct. 2018 - Événement



Du 24 au 28 octobre 2018 se tenait le Jumping International de Montpellier Occitanie, une compétition de saut d'obstacles à cheval. Avec 16 épreuves, dont 4 comptant pour le Longines Ranking – le classement mondial permanent des cavaliers de saut d'obstacles – la compétition a rassemblé, à la Sud de France Arena, des cavaliers de renommée internationale.

Toyota Montpellier s'est associée à cet événement prestigieux qui attire autant de spectateurs avertis que de curieux, qui viennent voir des performances sportives de haut-niveau et un spectacle grandiose. Quelques privilégiés ont pu en profiter depuis la loge en bord de carrière que Toyota Montpellier mettait à disposition. Aux premières loges également, un superbe Toyota Hilux couleur Bronze était présenté au sein même de la carrière, sur le parcours et a pu être admiré au milieu du ballet des chevaux et de leurs cavaliers pendant les 5 journées de compétition.

Au quotidien, prenez les transports en commun #SeDéplacerMoinsPolluer